
Réunion du 12 janvier 2021

CR COMITE SPORT n°2

Personnes présentes : 
- Michael Jung
- Antoine Baratier
- Thomas Pavie

Concernant l’espace terrain de foot : 
Une journée de prise de mesure pour la future clôture et l’emplacement 
du terrain multisport avait été organisée fin décembre. Les résultats ont 
été reporté sur carte par Tom Eberhard : 

- 190 mètres de clôture seront nécessaires pour protéger le terrain 
des sangliers

- Le terrain de foot sera redimensionné en avançant la cage située 
sous le skate-park. Les nouvelles dimensions seront de 50*30m. 

- La cage sera amovible afin de pouvoir disposer de tout le terrain 
pendant les fêtes de village.

- Un chemin sera créé pour accéder au plateau du skate-Park

Le projet est de limiter les couts et d’organiser des journées de travail 
collectif : 

- Clôtures
- Semences ?
- Traçage des lignes

Ces journées seront aussi un moyen pour les habitants de s’impliquer dans
le projet ce qui pourrait mener à réinvestir ces lieux qui ne sont plus 
beaucoup utilisés.

Ce que l’on doit faire faire par une entreprise : 
- Aplanir le terrain
- Restaurer les fossés afin de régler les problèmes de stagnation de 

l’eau

Concernant le terrain multisport : 
Le terrain multisport serait à priori installé sur le plateau à la place du 
Skate-Park pour prévenir les risques d’inondation

Tom a réalisé un devis en ligne : 33 120 € pour le terrain multisport petit 
format.

Antoine a commencé la recherche de financement et attend les réponses 
des organismes sollicités.

Une piste serait de se mettre en lien avec la FEDER qui pourrait financer 
en grande partie le projet. Il faudrait appuyer sur le lien intergénérationnel
du projet pour avoir les financements de cet organisme. Une possibilité 



serait de réaménagé l’espace autour de la table de ping pong avec tables 
et espace barbecue soit à l’emplacement actuel soit à côté du futur 
multisport.

La bonne nouvelle est que l’espace autour du skatepark est en zone RI 3 
donc il y a possibilité de créer des infrastructures sportifves.

Tâches à réaliser avant la prochaine réunion : 
 Réaliser une carte complète avec la nouvelle clôture, les portails, le 

tracé du futur terrain de football et le tracé du terrain multisport => 
TOM ?

 Recherche de financement => Antoine se charge des aides de la 
région et du département ; Thomas des aides nationales (CAF ?)

 Michael se charge du lien avec l’AREP qui sera invité à la prochaine 
réunion pour définir ses besoins et son expérience quant aux aides

 Demander au contact de Cécile ce qu’il préconise pour le terrain

Prochaine réunion entre le 9 et 12 février 


